

大阪府議会議員 府政短信(32)

井上

ご意見をお聞かせ下さい

あきら

日頃からご支援を賜わり

心からお礼申し上げます。

昨年5月から、関西広域連合調査特別委員長に就任していますが、来年4月の広域連合設立を控えて、将来の大阪と関西のあるべき姿が徐々に明らかになってきます。

7年前の市議最後の活動報告は、これから的地方自治体は“ローカルガバメント・地方政府”となり国から独立する気概を持つべきだと提案していますが、まさに今、民主党政権の誕生で実現の第一歩が始まりました。将来、関西広域連合は関西州となり、新しい国のかたちの一翼を担うことになると思います。橋下知事がめざす方向と大きく違わないと感じています。私自身は間違いない選択のため、全力で取り組んでまいります。

一方で、「大阪空港を廃港」との橋下知事発言が大きな波紋となり、議会でも、私は賛同しませんでしたが、「中長期的に廃港を考える」との決議が採択されました。

2月15日の「空港を考える会」に参加された方はご存じかと思いますが、廃港のタイミングはリニア新幹線が開通する35年後(?)で、その間はフル活用するというものです。

私の提案は、関西空港の土地所有を国に移し、3空港は一体経営で特色を生かし、大阪空港は都市型空港としての利便性を最大限に利用し、関西空港のハブ空港化とともに、近距離国際線の導入と長距離便の復活、機材の大型化を進めることです。

最後になりましたが、2月28日の新春の集いには500名近い皆様のご参加をいただき、心からお礼申し上げます。これからも、初心を忘れず、心も新たに取り組んでまいりますのでご鞭撻のほどお願い申し上げます。

大阪府議会議員 井上章



地域主権へ新たな扉を開く

併せて、私は府道の維持管理や四月に閉鎖される農と緑の総合事務所分室の農政機能を池田市に移管してはどうかと提案しています。

新政権は一丁目一番地の重要な基礎自治体で行うこと

が望ましいと考えます。

ご意見をお聞かせ下さい

未来を担う子どもたちが自らの無限の可能性を自由に追求していく社会の実現をめざして、最初に新政権が取り組んだのが子ども手当でと高校授業料実質無償化です。私は、大阪府として府立・私立高校の区別なく支援できる制度設計を行うよう求めました。

大阪府は国の標準授業料十万八八〇〇円に上乗せし十四万四〇〇円と空調使用料五四〇〇円を徴収していますが、二十二年度から公立高校授業料は差額も含めて国・府が負担し、全額不徴収が実現しました。

一方、八万四四〇人が私立に通つており、高校就学セーフティネットの視点から低五十万円までは総額五十五万円を支援し、実質無償化となることが、二十二年度から公立高校断念することがないよう府立と同様の実質無償化が必要です。

一方、八万四四〇人が私立まで、それ以上は府が負担します。例えば、年収三百五十万円までは総額五十五万円を支援し、実質無償化などと同様の実質無償化が必要です。

一方、八万四四〇人が私立まで、それ以上は府が負担します。例えば、年収三百五十万円までは総額五十五万円を支援し、実質無償化などと同様の実質無償化が必要です。

高校無償化、府がさらに上積み

学習権の保障、機会の平等の確保



府立は授業料不徴収・私立は就学支援金

一方、八万四四〇人が私立まで、それ以上は府が負担します。例えば、年収三百五十万円までは総額五十五万円を支援し、実質無償化などと同様の実質無償化が必要です。

一方、八万四四〇人が私立まで、それ以上は府が負担します。例えば、年収三百五十万円までは総額五十五万円を支援し、実質無償化などと同様の実質無償化が必要です。



保護者負担軽減を実現する

現役高校生の授業料滞納問題

議員団は、学校選択の違いで生徒の教育環境が変化してはいけないとの思いから支給範囲の拡大を提案し、実現さ

政府は来年度から滞納分を無利子で借りられるよう、府

援拡充します。
これからは、奨学金制度も貸与型ではなく、給付型にすべきではないでしょうか。

政府は来年度から滞納分を無利子で借りられるよう、府

社会福祉協議会で生活福祉資金貸付制度に特例を設けて支

づき池田市は箕面・豊能・能

勢市町とともにトップランナ

ーですが、さらに、豊中を加えた五市町村で府教委が持つ

小中学校の教員人事権や学級編成基準の決定権の移譲を受ける方向で検討されています。

実現すれば政令指定都市以外では全国初めてとなり、地域主権へ新たな扉を開くものと期待されます。



池田にも韓国の歴史が
「呉服町」
*四天王寺ワッソ

四天王寺ワッソは、90年に大阪在住の30万人の韓国をルーツとする人々が企画した日韓友好のお祭りです。そのパンフで池田市呉服町が紹介されています。

[秦一族は新羅系の渡来人で聖徳太子のブレーンとして活躍し、絹織物の普及、文化・産業の基盤を作りました。池田でも機織りの技能集団が住んだために、呉服神社を別名で「秦下社」、伊居太神社を「秦上社」と呼び、秦氏との関係がうかがわれます。「呉服（ごふく）」の語源でもあります。]

にぎわい都市大阪を

関西広域連合の発足を控え、知事が取り組む、水都大阪やイルミネーション、ミュージアム構想だけでなく、もつと政策の選択肢を広げ、にぎわいを取り戻す施策を府民文化委員会で提案しました。

関西広域連合と観光



大阪市が当初の発足に加わらない理由は、メリットがないということです。

観光という視点からみると決してそうではなく、例えば、昨年まで関西三知事のトップ・プロモーションは大阪観光コンベンション協会の役目でした。今後は他の事業とともに広域連合に移ります。

また、奈良県が広域連合に加わらない理由は三重行政になるということですが、奈良県は「古都奈良」などの観光資源がありますが、不参加は奈良県にとって、関西にとつても大きな経済的損失となります。

特に、「関西観光・文化振興計画」「観光ルートの設定」は広域連合の政策で、関西空港活性化のための大きなテーマとなります。そのために、関空の八十%を占めるアジアからの入国者に対するサービスをどう構築するかが重要です。

大阪・関西にとって、関西空港の観光ハブ化は必要不可欠です。

橋下知事：大阪市と奈良県が広域連合に加わらないことは残念です。やはり、国の出先機関の受け皿とならないとダメなのかと思います。

橋下知事：大阪市と奈良県が広域連合に加わらないことは残念です。やはり、国の出先機関の受け皿とならないとダメなのかと思います。



初代！事業仕分けへ

おだち源幸 もとゆき



参議院議員（税理士・公認会計士）

VS 井上あきら 府議会議員

井上：尾立議員の活躍、心から拍手を送ります。事業仕分けは役所仕事の悪弊を斬り切り、国民の声に正面から向き合うことから始まります。尾立：自治体は経験ありますが、政府予算は初めてであり、今まで、疑問もなく続けられてきた事業を一度、見直すことは必要です。新しい事業はその上に創られるべきです。井上：ビルド・アンド・スクラップですね。尾立：そのとおりです。全力でがんばります。

国際会議場の指定管理者選定は公平か？

橋下知事・指摘のように、公平性が担保されていません

国際会議場は平成十二年に、総工費約七百億円で完成しました。敷地について、府出資団体の所有で無償貸与を受けています。そのため府の設置条例は指定管理者を指名するなどっていますが、制度の趣旨から見て公平が担保されないと思います。用地未買収のまま、今日に至っていますが、塩漬け土地で解消が必要です。また、三十二億円の内部留保金があるが、利用料金の積み立てで本来的には府に帰属するのではないかでしょうか。

知事からは、「ご指摘のとおりです。しかし、土地貸与も指定管理者選定も財界との関係が複雑に入り組んでいたため、どうしようもなくなっています。しかし、現在、余剰金の府への帰属を交渉しています。」との答弁がありました。



東山自治会から同様の要望があり、協議を行ってきました。知事は面会の際に「具体的な要望が池田市からあれば検討する」と応えられたため、市は移転案を作成、提示することとなりました。

この案は、まちづくりを視点としており、府教育委ではなく、知事部局の対応となりますが、府議として役割をしっかりと果たしてまいります。

「ご意見をお聞かせください。」

東・奔・西・走

1月

- 1日 実践倫理集会
- 3日 古江町会・新年街宣
- 4日 市役所互礼会
- 6日 阪急労組・府歯科医師会
- 7日 連合大阪・阪急タクシー労組・池田市労連・卓球協会
- 8日 私鉄関西地連・商工会議所・医生協
- 9日 交通労連・自治労大阪・街頭報告・満寿美町会・ウイラブ石橋
- 10日 出初式・呉服南自治会・毘沙門天・内藤市議後援会・社)池田青年会議所
- 11日 成人式・楓木町会
- 12日 街頭宣伝・大阪市労連
- 13日 友愛クラブ・社会福祉協議会
- 14日 楽々クラブ
- 15日 私立幼稚園連盟・宅建支部・建設業協会
- 16日 空港周辺議員の会・ボランティアの会・渡辺市議後援会・歯科医師会・街頭報告・託明寺壮年会
- 17日 身体障害者福祉会
- 18日 政調費検査協・知事懇談会
- 19日 磯部流中央吟詠会・造園組合
- 20日 民生委員協議会・三曲協会
- 21日 女子卓球クラブ・伏尾会
- 22日 議会改革委・更生保護婦人会・生産者組合・池田土木さつき会・防犯交通4団体
- 23日 街頭報告
- 24日 民謡民舞協・新井市議後援会
- 25日 体育連盟
- 27日 部会代表者会議・府庁開大会
- 28日 章池会幹事会
- 29日 吳服地区福祉委・交通問題協議会
- 30日 空港周辺議員の会・大谷井上内藤議員合同報告会・街頭報告
- 31日 ハッピーテン・母子寡婦福祉会

2月

- 2日 2月議会政調会・空港周辺議員の会
- 3日 関西広域委・2月議会政調会
- 5日 私鉄総連議員団幹事会
- 6日 街頭報告
- 7日 商工会議所青年部講演会
- 8日 縁21
- 9・10日 富山市NPO“このゆびとまれ”・LRT視察
- 10日 細河自治連合会実行組合
- 12日 広域交間協・日中友好協会
- 13日 五月丘小学校式典・街頭報告・民主党9区幹事会
- 14日 五月丘校区防災訓練
- 15日 議会改革委員会・知事と空港TM
- 16日 部会代表者会・関西広域連合勉強会
- 17日 府民文化委協・市議団合同勉強会
- 19日 議会改革委
- 20~21日 市役所関大さつき会
- 22日 部会代表者会議
- 23日 議会正副委員長会議・2月府議会開会・関西広域連合勉強会
- 24日 関西広域連合特別委・池田教組大会
- 25日 議員団改革PT
- 26日 本会議代表質問（自民）